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А. Николаев (глава г. Якутска) провел совещание с коллегами. На нем обсуждались
вопросы твердых бытовых отходов, а участие в нем приняли сотрудники министерства
охраны окружающей среды, природной прокуратуры города, а также таких ведомства,
как Роспотребнадзор, Росприроданадзор и т.д. Кроме того, на мероприятие были
приглашены сотрудники муниципальной службы ЖКХ, которые не преминули
воспользоваться приглашением.

      

В ходе совещания повышенное внимание уделялось Вилюйскому полигону, а точнее его
рекультивации. Он располагается на 9 км. Кроме того, на 26 км чиновники решили
построить новый полигон. Также они выступают за открытие мусоросортировочного
завода, и, думают над тем, как бороться с промышленными отходами. Город нуждается в
скорейшем открытии центра, где будут принимать лампы (ртутные, люминесцентные),
имеющиеся у жителей Якутска. Помимо всего вышесказанного были подняты вопросы по
развитию частного сектора, и, обсудили злободневную проблему, которая заключается в
открытии все новых и новых свалок на территории городка. Со свалками начнут борьбу
уже нынешним летом. 

  

 Предприятия по переработке промышленных отходов на территории города
отсутствуют. Так как нужда в их переработке есть, то граждан приходится отсылать
отходы на городской полигон, где опять же никто из здешних наблюдателей не может
исключить возможность самовозгорания, образования опасных для жизни граждан
газов. За год в городе образуется до 150 тыс. тонн мусора. Полигон находится в
удручающем состоянии: техника давно не обновлялась, а места для складирования
отходов почти нет. Поэтому-то власти города не сильно удивляются, слыша о
возникновении все новых и новых свалок. На сегодняшний день их 158. Они занимают
площадь 36 тыс. куб. метров. На них свозят мусор жители частного сектора, а также
добро дают на его доставку на такие полигоны владельцы фирм, организаций. 
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 Стоит надеяться, что к концу лета 2012 года проблема с несанкционированными
свалками исчезнет. 
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